



えんだより

2020年度 第2号 5月 きよせ保育園

新しい時代、令和がスタートした昨年の5月から一転してコロナウイルス感染恐怖の毎日。保護者の皆様も不安な日々をお過ごしだったかと思います。クラス全員が登園とならず、「～ちゃんお休み？」と子ども達からも心配する声が多くありどこか寂し気な子ども達でしたが、活動が始まると好きな遊びに夢中になる子ども達でした。家庭保育も大変かと思いますが感染を避けるため引き続き登園自粛のご協力よろしくお願いたします。

園長 中村 清志

お知らせとお願い

- *園に置いてある着替え用の洋服を少し多めにご用意ください。
天候により衣服の調節を致しますので、半袖、長袖（薄手の物）をストック用のかごに入れておいてください。
- *お子様の持ち物には見やすい場所に記名をお願いいたします。

登降時間について

- *保育時間カードに記載されていた保育時間でのお預かりとなりますので、各ご家庭の保育時間を厳守していただくようお願いいたします。



8日	金	体操教室 1歳
11日	月	体操教室 5歳
15日	金	体操教室 2歳 分園
18日	月	体操教室 3歳
21日	木	水泳教室 5歳（未定）
22日	金	体操教室 1歳
25日	月	体操教室 4歳
28日	木	水泳教室 5歳（未定）
29日	金	体操教室 2歳 分園

行事について

乳児健診と6月に予定しておりました乳児クラスの保育参観懇談会は中止とさせていただきます。7月の夏祭りについてははたまたま検討しております。今後のコロナウイルス感染拡大の状況で中止とさせていただきます。毎月行っております誕生日会は当面の間子ども達の誕生日の日にクラスにてお祝い会を行います。保育士体験も中止とさせていただきます。

保育園は「3密」そろっている場所です。いつ、どこから、どのように感染するかわかりません。保育園で働く職員は大好きな子ども達に「自分が感染させてしまうのではないか」という恐怖を抱えながら4月の保育を行ってきました。これ以上感染拡大とならないよう職員一同心より願っております。

「子どものしつけ」大変ですよ？

登園自粛のためご家庭でのお子様との時間が増え楽しい時間もあれば大変だなあと感じる時間もあつたかと思えます。子どものしつけの仕方って難しいですよ。優しく言えば聞かないし、怒るとすぐ泣き喚く。生活習慣や社会のルールを教えたいと思ってもこちらの願いはなかなか子どもに届かない事が多いと思えます。

* どうして聞かないの？

「ダメ」「～しないの」「もう！」「ちゃんとしなさい」と、こちらが話しても子どもはなんで怒られているのか意外と分かっていないものです。

* どう言えばいいのだろう・・・どうすればいいのか伝えてみてください。

「しっ！！お店の人に怒られるよ！」 ➡ 「お店の中では小さい声で話すのよ」

「いつまで起きてるの！」 ➡ 「目をつぶろうね。おやすみの時間だよ」

「もう！だめ！」 ➡ 「オモチャは投げません」

* 何度言ってもダメな時・・・自然な罰を使ってみましょう。

お店で騒いだら・・・お店から出る。 オモチャを投げたら・・・黙って片づけてしまう。

泣いてもわめいてもダメなものはダメ。怒るより黙って見守るのも効果が見られます。計画的無視。でも最後は分かってくれてありがたいの気持ちを必ず子どもに伝えてくださいね。

